

Bhabinkamtibmas Desa Sindangkasih Jaga Kamtibmas Lewat Sambang dan Silaturahmi dengan Perangkat Desa

Ciamis - CIAMIS.CUWITAN.COM

Jan 14, 2025 - 14:58



Ciamis – Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Sindangkasih, Aiptu Andi Juandi, melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi dengan perangkat Desa Sindangkasih, Kecamatan Sindangkasih, Kabupaten Ciamis. Kegiatan

berlangsung mulai pukul 09.00 hingga 10.30 WIB dengan suasana yang penuh keakraban. Selasa (14/1/2025)

Pada kesempatan tersebut, Aiptu Andi memberikan beberapa imbauan terkait kamtibmas, di antaranya:

1. Meningkatkan kewaspadaan dan kehati-hatian terhadap potensi aksi kejahatan.
2. Mendorong warga untuk selalu menjaga keamanan di lingkungan masing-masing.
3. Memastikan koordinasi dan komunikasi yang baik antara perangkat desa, Babinsa, dan Bhabinkamtibmas terkait perkembangan situasi kamtibmas di wilayah Desa Sindangkasih.

Perangkat Desa Sindangkasih memberikan tanggapan positif atas kegiatan ini. Sekretaris Desa Sindangkasih, Bapak Arifin, menyampaikan apresiasinya kepada Polri, khususnya Bhabinkamtibmas, atas kepeduliannya terhadap keamanan desa. "Kami merasa sangat terbantu dengan adanya Bhabinkamtibmas yang rutin menyambangi kami. Imbauan yang disampaikan menjadi motivasi bagi kami untuk terus menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan desa," ujarnya.

Sementara itu, Ibu Nurhayati, salah satu perangkat desa lainnya, menyatakan bahwa sinergi antara Polri dan perangkat desa sangat penting. "Dengan adanya komunikasi yang baik seperti ini, kami bisa lebih siap menghadapi segala potensi gangguan keamanan," tuturnya.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cikoneng, AKP Husen Sudjana, menegaskan komitmennya untuk terus mendukung berbagai langkah preventif yang dilakukan jajaran Bhabinkamtibmas dalam menjaga kamtibmas. "Polri hadir di tengah masyarakat untuk memberikan rasa aman. Melalui kegiatan sambang dan silaturahmi, kami memastikan sinergi dengan perangkat desa tetap terjaga sehingga masyarakat merasa dilindungi," ujar AKP Husen Sudjana.

Kegiatan ini berlangsung dalam situasi yang aman, lancar, dan kondusif. Polsek Cikoneng berharap komunikasi yang terjalin dengan perangkat desa dapat terus ditingkatkan guna menciptakan wilayah yang harmonis, aman, dan bebas dari gangguan keamanan.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,